

Sujet : [INTERNET] Sauvegarde des arbres de l'avenue Bollée

De : Waltraud Esnée

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date : 03/04/2024 15:39

Bonjour,

Ce mail pour me prononcer également en faveur du maintien des arbres avenue Bollée. Je rejoins l'argumentaire du collectif qui s'est créé dans ce but.

Garantir la survie en ces temps de changement climatique de jeunes arbres et la durée de pousse nécessaire pour qu'ils produisent un effet équivalent aux arbres existants, milite à mon avis clairement pour la recherche de solutions permettant le maintien des arbres actuels.

Cordialement,

W. Esnée